W.					¥/				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
39 39	4	÷	*	•	**	*	\$* \$1		W		08/07/2022	LEGISLATIVO
*		÷	¥	÷	¥		40		TELEVISION			

Alejandro Moreno denuncia al Gobierno Federal ante Michelle Bachelet

El dirigente nacional del PRI denunció al gobierno de México ante Michelle Bachelet, acudió la mañana de este jueves a la oficina de la alta comisionada de la Naciones Unidas de la ONU, Michelle Bachelet, en una carta dirigida a la ex presidenta de Chile, acusó que el gobierno de México se acerca mucho a lo que se considera un gobierno autoritario, porque ataca las autoridades electorales, tribunales, instituciones, a los medios de comunicación y a todo aquello que se exprese en contra del Gobierno Federal. Explícitamente en la carta menciona, "Nuestra democracia está en peligro y el régimen actual se acerca mucho a lo que definimos como autoritario, de manera más respetuosa me gustaría pedirle que pudiéramos acordar una reunión y discutir con mayor profundidad sobre estos temas".

https://drive.google.com/file/d/17Rvi4w8GkPgAZq_ygwVgFo3qNeWoVIH5/view